DESTACÓ LA RELACIÓN DE RESPETO ENTRE LA IGLESIA Y EL PODER JUDICIAL

Ministros del STJ recibieron a monseñor Stanovnik





En el Salón de Acuerdos del Superior Tribunal de Justicia (STJ) de Corrientes, su presidente, el doctor Luis Eduardo Rey Vázquez, y los ministros doctores Fernando Augusto Niz y Guillermo Horacio Semhan recibieron al arzobispo de Corrientes, monseñor Andrés Stanovnik quien en febrero dejará su cargo, ya que cumplido los 75 años y como es usual en el Derecho Canónico presentó su renuncia ante el Papa, pero seguirá trabajando para la iglesia donde inició su camino como sacerdote en la Orden Franciscana. Luego de la reunión que se extendió por más de una hora, Stanovnik en el patio interno del Superior Tribunal de Justicia, dirigió unas palabras sobre la importancia del respeto entre las personas y de la construcción de relaciones sanas para trabajar en un ambiente saludable y brindó una bendición a todos los empleados que se congregaron en el lugar para escucharlo. Asimismo, el representante eclesiástico destacó la relación de respeto que tuvo con los tres poderes del Estado durante los 17 años en que se desempeñó como Arzobispo de Corrientes. Indicó que la Justicia debe ser independiente de la Iglesia y por ello, siempre que la iglesia participó de actividades del Poder Judicial fue para construir positivamente. En ese momento, el ministro doctor Fernando Augusto Niz, destacó la participación del Arzobispo el 2 de junio de 2023 en el 20° Encuentro Nacional de Responsables de Áreas de Mediación de Jufejus realizado en Corrientes. El doctor Niz recordó la importancia de las palabras de Monseñor al dirigirse a los responsables de los Centros de Mediación de todo el país, cuando les habló del Perdón.

INFORME DE CAMARCO

Amargo balance para la construcción

A poco de finalizar el año, empresarios advierten que "se han interrumpido cientos de obras de toda dimensión y función, obras que en su mayoría eran de mantenimiento o complemento de proyectos existentes".

l ajetreado año económico tuvo al sector de la construcción como uno de los más afectados por "la motosierra".

En virtud de ello, la Cámara Argentina de la Construcción (Camarco) de Corrientes emitió un comunicado donde se deja de manifiesto la preocupación de empresarios y otros inversionistas.

"Con el fin de disminuir

el gasto público se ha suprimido la inversión, dejando de lado la diferencia profunda entre gasto e inver-

gasto e inversión y dándoles idéntico tratamiento, como si el efecto fuese el mismo. El propósito de este trabajo es advertir que el efecto negativo no es igual y que la falta total de inversión en infraestructura, está generando una deuda enorme de la cual no somos conscientes. A la pesada herencia de una infraestructura languideciente e insuficiente se agrega desde 2024 la absoluta falta de in-

versión. Se han interrumpido cientos de obras de toda dimensión y función, obras que en su mayoría eran mantenimiento o complemento de obras existentes. Ahora ya no se trata de la falta de nuevas inversiones, ni de mantenimiento insuficiente, se trata de la pérdida progresiva de la infraestructura existente. Un capital enorme que se diluye. El deterioro es enorme y

Sostienen que la deuda en infraestructura se acelerará geométricamente si en el Gobierno nacional continúan con su tesitura.

> transcurre a pasos agigantados. Al deterioro que había, (no hablemos de crecer), se agrega una interrupción de mantenimiento que no se podrá resolver con 'mantenimiento correctivo', sino que deberán afrontarse costos altísimos de reposición", puntualizan en un contundente comunicado.

En cuanto a la situación que se visualiza a corto y mediano plazo se resalta: "El Gobierno no ha pagado las obras públicas durante el año 2024, ni hay ninguna señal que permita suponer que esto cambiará. Más aún, se ha dicho que 'no habrá más obras públicas', lo cual es un experimento novedoso desde el Imperio Romano hasta nuestros días. Como ya dijimos, la deuda de infraestructura se acelerará geométricamente, una enorme pérdida de capital, de dece-

nas de miles de millones de dólares que deberá ser repuesto, si no queremos retroceder aún más en nues-

tro subdesarrollo y en nuestra pobreza".

PUNTO A PUNTO

Desde la entidad se deja de manifiesto que la situación en diciembre de 2023 ya era calamitosa, y enumera: 1) La situación del sistema energético, está en el límite tanto en generación, como en transporte y distribución, en un rumbo de



PARATE. "No nos llegó la comentada reactivación", dijo Roselló, titular de la entidad.

franco deterioro y cortes de energía. 2) La red vial nacional de 37.000 kilómetros tiene un valor de 900.000 dólares/Km y no tiene mantenimiento. 3) Caminos rurales: valor de la red 120.000 millones de dólares, tiene mantenimiento deficitario, salvo en la provin-

cia de Córdoba. 4) Sistema ferroviario, red de 32.600 Km. Valor de reposición por kilómetro: 2 millones de dólares. 5) Valor de reposición de la red 65.000 millones de dólares. 6) El sistema ferroviario funciona a velocidades económicamente inviables. 7) Desaprovechamien-

to de transporte fluvial por falta de dragados suficientes. 8) Gravísimo estado de mantenimiento del sistema de saneamiento (agua y cloacas). 9) Gravísimas insuficiencias en los grandes sistemas de infraestructura social, especialmente en Salud, Seguridad y Educación.